

## Fünf Steirer auf den Spuren von Eric Clapton

**Eric Clapton** – ein Name, der seit Jahrzehnten für unvergleichliches Gitarrenspiel und große Emotionen steht. Bereits in den 1960er-Jahren, als er mit der Supergroup „Cream“ Weltruhm erlangte, wurde er von seinen Fans vergöttert. „Clapton is God“ war damals auf einer Hauswand Londons zu lesen – ein Zeichen, das die Ausnahmestellung für einen der vielseitigsten und gefühlvollsten Gitarristen aller Zeiten widerspiegelt.

Die österreichische Formation „**The Cream of Eric Clapton**“ erweckt das musikalische Erbe des Gitarrenmeisters eindrucksvoll zum Leben. Mit einem Line-up aus renommierten Topmusikern präsentieren sie die größten Hits aus dem musikalischen Schaffen von Mr „Slowhand“ – von mitreißenden Klassikern wie „Layla“ bis hin zu berührende Balladen wie „Tears in Heaven“.

Anlässlich des heurigen **80. Geburtstags von Eric Clapton** wird dem Publikum ein Abend voller Leidenschaft, Nostalgie und meisterhafter Gitarrenklänge geboten – eine Hommage an eine Legende, die bis heute Generationen inspiriert.

Herbert Felber | guitar, voc.

Franz Sommer | keys

Kurt Schachner | bass

Wolfgang Sang | vocals

Christian Pischel | drums

